



TÉCNICA PARA LA MEDICIÓN Y DIAGNÓSTICO ENERGÉTICO

Esta técnica es de utilidad, tanto para saber si el paciente está falto de energía, como para ver si la energía se encuentra distorsionada.

1) Con la persona en posición de sentado, llevarle las manos hacia atrás del cuello uniéndolas por las puntas de los dedos y con nuestros pulgares realizar tres masajes desde la raíz del cabello en la frente hasta la raíz del cabello en la nuca, justo por el medio de la cabeza.

Esto es para pedirle al banco de la memoria celular la información del estado energético.

2) Llevarle las manos hacia arriba, midiéndolas, si están parejas en altura, el diagnóstico es bueno.

3) Si la medición da diferencia, volver a llevar las manos hacia atrás del cuello uniéndolas por las puntas de los dedos, y en esta posición, realizar siete masajes como en el paso uno.

Esto va a equilibrar la energía directamente en el banco de la M. C.

4) Volver a medir, si la medición da parejo, la energía esta equilibrada, si no repetir una o dos veces mas el tratamiento.

Tener en cuenta que la energía también se irá equilibrando con los minutos o con las horas.

OTRA MODALIDAD

Realizar siete masajes por el medio del cuerpo, desde el nacimiento del cabello en la frente, pasando por la cabeza hasta la terminación del tronco (por la columna).

En animales siete masajes desde el hocico, columna, hasta la punta de la cola.

En las plantas siete masajes desde el comienzo hasta la punta de la hoja por el reverso.

